

Saisoneröffnung MdRzA

2024-01-30 06:00 (Kommentare: 0)

Die zweite Saisoneröffnung. Dieses Mal geht es um "2024: MdRzA".
Weitere Saisoneröffnungen werden folgen ...

Das war früh. Sehr früh. Nicht nur die ~6:00 Uhr, sondern auch der 30. Januar.
Aber nachdem der Schnee fast komplett verschwunden ist, ebenso wie der Regen und sich die
Temperaturen über meinen selbst gesetzten +3 Grad befinden (ich fahre nicht, wenn es nicht mindestens
+4 Grad sind), kann die MdRzA Saison eröffnet werden ...

MdRzA - Mit dem Rad zur Arbeit

Gründe gibt es ja genug:

- es macht Spaß (» [jeder Pedelec-Beitrag in diesem Blog](#))
- es ist gesund (» [Blogeintrag vom 19.11.2023](#))
- man spart ein bisschen Geld (» [Blogeintrag vom 04.10.2023](#))
- man schont die Umwelt (» [Blogeintrag vom 19.11.2023](#))

Einer meiner persönlich wichtigsten Gründe ist jedoch:

es gibt für Räder immer einen freien Parkplatz an der Firma ☺☺ ☺☺

Ach, egal welche Gründe es gibt. Hauptsache, es geht endlich wieder los!



Auf dem (Rad-)Weg wieder nach Hause. Noch ein bisschen trist, aber es wird bald auch wieder richtig grün!

Kommentare

Einen Kommentar schreiben